

Entrega de premios de la III Edición del Concurso Mat-UAM

El jueves 25 de junio de 2009 tuvo lugar la ceremonia de entrega de la III Edición del Premio Mat-UAM convocado por el Departamento de Matemáticas de la UAM.

UAM

2/7/2009 13:52 CEST



Desde hace tres años, el Departamento de Matemáticas de la UAM viene convocando el premio para estudiantes de Secundaria, Mat-UAM, con el propósito de fomentar entre los jóvenes el interés por las matemáticas y los temas relacionados con ellas.

Se premian los dos mejores trabajos de estudiantes de tercero y cuarto de ESO, y los dos mejores de Bachillerato. El premio, que consiste en una dotación económica de 500 euros para cada grupo ganador, está financiado por la Fundación Vodafone y por la Universidad Autónoma de Madrid. Además, Cosmo-Caixa aporta entradas gratuitas para los centros ganadores, y el Departamento de Matemáticas obsequia a los grupos ganadores y

finalistas con libros de divulgación científica.

En la III Edición del Premio han participado alrededor de 40 grupos de diferentes centros de educación secundaria de toda la geografía española, y para esta ocasión, además de la financiación de la UAM y de Vodafone, se ha contado con el apoyo económico de la Fundación Española para la Ciencia y Tecnología.

La ceremonia de entrega de premios, presidida por la Vicerrectora de Bibliotecas y Promoción Científica de la UAM, María Jesús Matilla Quiza, y en la que han participado la Decana de la Facultad de Ciencias, Isabel Castro Parga, la Directora del Departamento de Matemáticas, Carmen Ruiz-Rivas Hernando, un representante de la Fundación Vodafone, y el presidente del jurado, Eugenio Hernández Rodríguez, ha tenido lugar en el Departamento de Matemáticas de la Universidad Autónoma de Madrid el jueves 25 de junio de 2009.

A la ceremonia le siguió un pequeño ágape, al que han sido invitados todos los grupos participantes en el concurso, y al que asistieron una buena muestra de los concursantes. Todos los asistentes han tenido la oportunidad de visitar una exposición con todos los posters elaborados para el concurso.

La IV Edición del Concurso se convocará en otoño de 2009.

Derechos: **Creative Commons**

TAGS

PREMIO | MATEMÁTICAS |

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)

